

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini dapat di simpulkan sebagai berikut:

1. Peran orang tua dalam mengenalkan konsep uang rupiah pada anak usia dini sangatlah penting. Adapun bentuk peran yang dilakukan orang tua kepada anak usia dini diantaranya yaitu: orang tua menjadi suri tauladan yang baik, orang tua berperan sebagai motivator dan orang tua berperan sebagai pengawas. Orang tua juga mengenalkan konsep uang rupiah dengan cara sebagai berikut: mengenalkan langsung uang rupiah Rp.100, Rp.200, Rp.500, Rp.1000, Rp.2000, Rp.5000 dan Rp.10.000, melakukan permainan seperti permainan jual beli dengan melakukan transaksi, orang tua mengajak anak untuk berbelanja di warung terdekat dengan menggunakan uang rupiah dan memberikan tayangan video di youtube tentang konsep uang.
2. Hambatan dan solusi orang tua dalam mengenalkan konsep uang rupiah pada anak usia dini ialah anak mudah bosan dan anak suka mengalihkan pada saat orang tua mengajarkan anak. Solusi dari hambatan tersebut orang tua mengatasi anak yang sudah bosan mengajak anak untuk bermain terlebih dahulu, menggunakan cara lain

seperti mengenalkan konsep uang dengan cara belajar seraya bermain, dan menonton di youtube tentang konsep uang. Pada saat anak mengalihkan kita sebagai orang tua harus lebih kreatif dan harus tau apa yang disukai anak

## **B. Saran**

Sehubungan dengan kesimpulan dalam penelitian ini maka dalam skripsi ini penulis mencoba memberikan sumbangsi pemikiran sebagai sebuah masukan. Adapun saran-saran yang penulis berikan adalah sebagai berikut:

1. Orang tua diharapkan mengenalkan konsep uang rupiah kepada anak sejak usia dini karena peran orang tua dalam mengenalkan konsep uang rupiah pada anak usia dini sangatlah penting. Dengan peranan orang tua memberikan pengaruh yang sangat besar bagi pertumbuhan kognitif anak salah satunya mengenalkan konsep uang, dalam mengenalkan konsep uang jangan terlalu memaksakan anak, harus belajar terus-menerus. mengenalkan konsep uang belajar seraya bermain karena anak usia dini sangat mudah merasa bosan, sebagai orang tua lebih kreatif dalam memberikan pembelajaran kepada anak.
2. Kepada pembaca dan peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih mengembangkan penelitian khususnya dengan metode penelitian

yang lebih baik. Serta mampu memberi manfaat mengenai peran orang tua dalam mengenalkan konsep uang rupiah pada anak usia dini.